

SUMMARY

TINJAUAN KETEPATAN WAKTU PENGISIAN RESUME MEDIS PASIEN RAWAT INAP BPJS DI RUMAH SAKIT ANAK DAN BUNDA HARAPAN KITA

Created by DEVI ZULFA NOVITA SARI

Subject : WAKTU, PENGISIAN, RAWAT INAP

Subject Alt : TIME, FILLING, WARD

Keyword : ketepatan waktu;resume rekam medis

Description :

Rumah Sakit merupakan suatu instansi yang memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat baik pelayanan rawat inap, rawat jalan, Instalasi Gawat Darurat dan pelayanan penunjang dengan sebaik – baiknya. Dalam kegiatannya Rumah Sakit didukung dengan adanya penyelenggaraan rekam medis. Rekam Medis adalah kumpulan fakta-fakta atau bukti keadaan pasien, riwayat penyakit dan pengobatan masa lalu serta saat ini yang ditulis oleh profesi kesehatan yang memberikan pelayanan pada pasien tersebut. Di dalam rekam medis terdapat berbagai macam formulir, salah satunya yaitu resume medis. Di RSAB Harapan Kita, Standar Prosedur Operasional tentang pengisian formulir resume medis sudah ada. Akan tetapi, pada survey pendahuluan dalam ketepatan waktu pengisian resume medis masih ditemukan dokter yang mengisi resume medis melewati waktu yang telah ditentukan yaitu 1 x 24 jam sebanyak 16%. Hal ini dapat menghambat pembayaran yang menggunakan jaminan BPJS. Tujuan penelitian ini adalah mengidentifikasi Standar Prosedur Operasional tentang pengisian formulir resume medis, mengidentifikasi ketepatan waktu pengisian resume medis, mengidentifikasi faktor penyebab ketidak tepatan waktu pengisian resume medis. Metode penelitian yang digunakan menggunakan deskriptif yaitu memberikan gambaran, menjelaskan serta menguraikan hasil penelitian sesuai hasil pengamatan yang kemudian disusun, diolah, diidentifikasi, dalam bentuk tabel dan laporan kemudian dibandingkan dengan teori yang ada. Resume medis adalah ringkasan selama di Rumah Sakit meliputi kenapa pasien dirawat di Rumah Sakit data penting meliputi hasil tes, terapi yang diberikan, respon dari terapi yang diberikan, serta instruksi yang diberikan meliputi pemberian obat, aktivitas fisik, diet, kelanjutan pengobatan. Penelitian menggambarkan mengenai pengisian resume medis pasien rawat inap pada bulan Juni 2016 diperoleh jumlah resume medis yang diisi dalam batas waktu 1 x 24 jam sebanyak 59 berkas (84%), dan yang >1 x 24 jam sebanyak 11 berkas (16%). Berdasarkan hasil wawancara dengan dokter bahwa faktor keterbatasan waktu dokter yang menyebabkan terlambat dalam mengisi resume medis pasien. Standar Prosedur Operasional pengisian formulir resume medis sudah ada, namun perlu ditinjau dan disosialisasikan kembali mengingat penerapannya belum optimal. Saran penelitian agar lebih meninjau dan mensosialisasikan kembali standar prosedur operasional tentang resume medis. Serta memberi informasi kembali kepada seluruh dokter tentang pentingnya mengisi resume medis pasien sesuai dengan ketentuan yang ada yaitu 1x24 Jam setelah pasien pulang atau setelah pelayanan.

Contributor : Drs., IK Wijasa, MARS

Date Create : 26/09/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201336067

Collection : 201336067

Call Number : 36-2016-S041
Source : Undergraduate Theses of Medical Record
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor